



Zum dritten Mal in Folge lädt die Reuss-Schlaufe Brauerei 8-10 Aargauer Kleinbrauereien nach Bremgarten ein, ihre Bierkreationen vorzustellen und einem breiten Publikum zur Verkostung anzubieten. Es erwartet Sie ein Tag mit verschiedenen Brauern denen das Brauen als Handwerk noch am Herzen liegt, Live-Degustationen von Schweizer Biersommeliers und einem umfangreichen Angebot an Speisen als perfekter Begleiter zum Bier. Auch musikalisch wird die Veranstaltung wieder stimmungsvoll begleitet vom Ländler-Trio "Echo" vom Horben.

Ein absolutes Muss für Bier-Fans, -Geniesser und die, die es noch werden wollen.

Jeder Gast erhält ein schönes Sammelglas mit jährlich wechselndem Motiv vom schönen Städtchen Bremgarten für die Degustation.

Die anwesenden Brauer freuen sich auf ein schönes Event, mit spannenden Gesprächen, feinem, Bier und Ihnen als Gästen.

Eckdaten:

- Geöffnet von 12-24 Uhr; Jugendliche von 12-19 Uhr in Begleitung Erwachsener
- Eintritt 15 CHF inkl. Degustationsglas mit jährlich wechselndem Motiv zum Mitnehmen
- Musikalische Unterstützung durch «Echo» vom Horben

Mit dem „3. Bremgarter Biertag“ soll die Degustations-Messe ein zweites Mal durchgeführt werden. Ziel ist es den Besuchern die Vielfalt der Aargauer Biere näher zu bringen und in kleineren Degustationsrunden probieren zu lassen.

Der Veranstalter Raphael Jutzeler ist selbst Inhaber der Handcraft-Brauerei „Reuss-Schlaufe Bremgarten“ und weiß, dass es Events wie dieses braucht, um sich als kleine Brauerei neben den grossen Konzernen einen Namen zu machen. Um das OK-Team abzurunden und ein breiteres Know-How zu nutzen, bereichert Raphael Felder nun das OK-Team. So hofft man natürlich auch die Besucherzahlen des letzten Jahres mindestens zu erreichen oder besser noch zu toppen.

Doch auch wenn sich an diesem Tag alles ums Bier dreht, ist dieser Anlass für Jedermann und –frau gemacht. Aufgrund der Vielfalt der Speisen und Getränke findet sich für jeden Geschmack etwas und oftmals bekehrt man auch so manchen Bier-Abstinenzler ☺